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“新青年置业计划”会员全城招募，1万元抵1.5万元置业基金更有机会获得iPad大礼！

5

·

21

将爱情进行到底 全城倒计时 天

关于得房率你知道多少？

■

销售中心： 焦作市太行路与健康路交会处向东

50

米

■

项目地址： 焦作市太行路

261

号

新派电梯洋房，一梯两户，更少公摊面积，更高得房率！

92m

2

实际使用面积大于高层

112m

2

实际使用面积，绝不夸张！
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中共中央政治局召开会议

研究部署农村扶贫开发工作

新华社北京

4

月

26

日电 中共

中央政治局

26

日召开会议，研究当前

扶贫开发工作面临的形势和任务 ，审

议 《中国农村扶贫开发纲要 （

2011－

2020

年）》。 中共中央总书记胡锦涛主

持会议。

会议认为，《中国农村扶贫开发纲

要（

2001－2010

年）》实施以来，我国扶

贫开发取得新的成就。 农村贫困人口

大幅减少，收入水平稳步提高，贫困地

区基础设施明显改善， 社会事业不断

进步，最低生活保障制度全面建立，农

村居民生存和温饱问题基本解决 ，探

索出一条中国特色扶贫开发道路。 扶

贫开发的成就，为我国经济发展、政治

稳定、民族团结、边疆巩固、社会和谐

发挥了重要作用， 为全球减贫事业作

出了重大贡献。

会议指出， 我国仍处于并将长期

处于社会主义初级阶段， 经济社会发

展总体水平不高， 制约贫困地区发展

的深层次矛盾依然存在， 特别是集中

连片特殊困难地区扶贫攻坚任务仍十

分艰巨。 深入推进扶贫开发，是坚持以

人为本、执政为民、改善民生、缩小差

距、 促进全体人民共享改革发展成果

的重大举措，是全面建设小康社会、构

建和谐社会的迫切需要。 必须以更大

的决心、更强的力度、更有效的举措，

打好新一轮扶贫开发攻坚战， 确保全

国人民共同进入全面小康。

会议强调， 我国扶贫开发已经从

解决温饱为主要任务的阶段转入巩固

温饱成果、提高发展能力、加快脱贫致富、

缩小发展差距的新阶段。 要高举中国

特色社会主义伟大旗帜，（下转二版

①

）

县区首个校园记者站成立

本报讯 （记者李琳） 昨日，焦

作日报校园记者武陟县工作站挂

牌及校园记者证颁发仪式在武陟

县实验中学举行。

据了解，焦作日报校园记者武

陟县工作站是焦作日报校园记者

的首个县域工作站，标志着焦作日

报校园记者队伍的发展从此站在

了一个新的起点。焦作日报社党委

书记、总编辑杨法育向武陟县校园

记者站授牌。

①5

路国贤在全市加快转型升级促进科学发展动员大会上强调

全面推进焦作新一轮转型升级

本报讯 （记者王言 、 麻酩 ）

昨日上午，我市在市会议中心圆形

报告厅召开全市加快转型升级促

进科学发展动员大会。 市委书记路

国贤在会上强调， 加快转型升级，

是深入贯彻落实科学发展观的客

观要求，是实现经济社会又好又快

发展的迫切需要。 全市各级各部门

和广大领导干部要进一步提高思

想认识， 增强自觉性和紧迫感，积

极投身到加快转型升级、科学发展

的实践中，全面推进焦作新一轮转

型升级。

市委副书记、市长孙立坤主持

会议。 市领导王明德、王长松、原振

喜、秦海彬、赵建军、杨娅辉、甘茹

华、田跃曾、张建国、贾书君、胡小

平、胡新向、刘东成、周备锋、和金

贵，市厅级干部魏丰收、马明仁、姚

乃如、杜宇、郜小方、李俊彦出席会

议。

按照省委统一安排 ，近期 《河

南日报》 将连续刊载

18

个省辖市

关于加快领导方式转变、推进中原

经济区建设的政论文章 ， 也就是

“十八谈”。

4

月

25

日，《河南日报》

在头版刊发了“十八谈”之焦作篇，

即署名“怀川”的文章《在转型中提

升》，《焦作日报》 同步刊发。 召开

此次动员会议 ， 目的就是要动员

全市广大党员干部深入学习 、 全

面领会这篇文章的精神内涵 ， 充

分认识加快转型升级 、 促进科学

发展的重要性和紧迫性 ， 明确转

型升级的原则要求 、 主攻方向 、

主要措施等 ， 进一步在全市形成

议转型、 抓转型 、 促发展的浓厚

氛围， 为奋力走在中原经济区前

列、建设更具活力的新型城市奠定

坚实的思想基础。

路国贤指出 ， 要统一思想认

识，切实增强加快转型升级的紧迫

感。

加快转变发展方式，着眼点在

“转”，着力点在“转”，着重点也在

“转”。 对于我们焦作市这样一个资

源型工业城市来说，加快转型升级

显得尤为重要和紧迫。 一是立足客

观现实，必须主动转型。 虽然近年

来我市转型工作取得了阶段性成

效，但是重化工结构为主的产业结

构并没有从根本上得到改变，经济

结构性矛盾依然明显。 只有进一步

加快转型升级步伐，才能从根本上

扭转不利局面，解决存在问题。 二

是融入中原经济区 ， 必须加快转

型。 焦作作为中原经济区核心区城

市，必须勇于担当、有所作为，才能

不辜负省委 、 省政府对我们的期

望。 只有加快转型升级，才能切实

承担起历史责任；只有加快转型升

级，才能尽快扭转我市当前经济发

展出现的落后局面；只有加快转型

升级，才能在区域竞争中立于不败

之地。 三是顺应发展大势，必须致

力转型。 当前，无论是世界经济还

是我国经济，都处于大调整 、大变

革之中，对我们的转型升级形成了

巨大压力和倒逼机制。 无论是世界

发展格局的调整、承接产业转移的

需求还是适应国家经济结构调整

的力度，都要求我们必须致力转型

升级、加快转型升级，只有这样，才

能紧跟时代发展的步伐，在未来的

竞争中谋得发展空间，抢占发展先

机。

路国贤要求 ， 要抓住关键环

节， 全面推进焦作新一轮转型升

级。

我们必须在巩固已有转型成

果的基础上，（下转二版

②

）

《河南日报》报道

《在转型中提升》在焦作引起强烈反响

本报讯 据河南日报记者朱

殿勇、 本报记者孙国利报道，《河

南日报》推出加快领导方式转变、

推进中原经济区建设“十八谈”之

焦作篇《在转型中提升》及“何平

感言”《转无止境》后，恰似一石激

起千层浪， 迅即在焦作市社会各

界掀起了强烈的思想冲击波。

焦作新区管委会主任杜宇读

了报道后感言：“焦作新区将以项

目建设和产业支撑为抓手， 以产

城融合和打造亮点为突破口，把

厦工北方基地、焦作光电产业园、

台湾工业园等重点项目做强做

大，提升新区的产业集聚能力、综

合承载能力、自主创新能力、可持

续发展能力， 使新区成为焦作可

持续发展的战略引擎。 ”

一个“转”字值千金。 沁阳市

委书记陈敬如认真研读 《在转型

中提升》 一文后说：“从某种意义

上说，转型是被逼出来的。沁阳曾

有过切肤之痛，造纸、皮革、玻璃

钢、造纸机械‘四大支柱’，曾经创

造了‘十八罗汉闹中原’的奇迹，

靠老产业支撑门面已不现实。 我

们要向光伏产业、新型煤化工、现

代煤炭物流基地等产业转， 打造

新的产业支撑。 ”

“这篇文章，对焦作实际分析

透彻、精辟，把握到位、精准。 ”市

发改委主任陈湘说，“转型不是放

弃焦作原有的优势产业， 而是在

现有产业基础上，运用新技术，提

升优势产业，拉长产业链。 ”

风神股份董事长曹朝阳说：

“因为有发展的压力，风神才有融

入央企中国化工集团的无悔抉

择， 才有从载重工程胎到乘用汽

车胎的产品延伸。 ”“怀川” 一席

谈，对于风神股份而言，可谓入木

三分。

转变让人充满希望

网友热议《在转型中提升》

本报讯 （记者董柏生、 张冬）

4

月

25

日， 本报在一版显著位置

转发了河南日报刊发的加快领导

方式转变、 推进中原经济区建设

“十八谈” 之焦作篇 《在转型中提

升》，文章见报后，恰似一石激起千

层浪，迅即在我市社会各界掀起了

强烈的思想冲击波。 尤其在大河

网、焦作网等网站的论坛上，网友

们认真学习、深刻理解、准确把握、

热情讨论，一些网友还发表了自己

的真实感受。

大河网友“倾听民声”说，如果

说省委书记卢展工《用领导方式转

变加快发展方式转变》“一文”是点

题，“何平九论” 就是进一步破题，

“十八谈” 则是结合实践的深入解

题，“一文九论十八谈”作为一个系

列， 必将有力推动全省各级领导

干部学习更深入 ，工作更有效 ，

也将会在更大的范围内引发思

考， 更好地贯彻落实科学发展观，

推动中原经济区建设持续健康快

速发展。 （下转二版

③

）

社科界学习座谈《在转型中提升》

本报讯 （记者张冬 实习生

牛守明） 昨日上午， 市委宣传部、

市社科联组织召开会议，邀请我市

社科界部分领导和专家学习座谈

《在转型中提升》一文。 市委常委、

宣传部长甘茹华出席座谈会。

甘茹华要求全市社科界人士

要认真学习《在转变中提升》这篇

文章，进一步理清发展思路，大力

营造加快领导方式转变、推进中原

经济区建设的浓厚氛围，积极实践

《在转型中提升》 一文中的重要观

点；要发挥自身优势，深入思考研

究，积极建言献策，充分发挥社科

界的“思想库”和“智囊团”作用；要

紧紧围绕市委、 市政府的中心工

作，继续抓好课题调研，加大社科

研究成果的转化推介力度，打造社

科成果转化的有效载体和平台；要

立足实际，着眼当前，着眼对现实

问题的解决，着眼对实践的指导作

用，为我市奋力走在中原经济区前

列、建设更具活力的新型城市作出

新的贡献。
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市首届才艺大赛闪亮登场

本报讯 （记者赵改玲）

4

月

24

日， 由焦作日报社读者俱乐部、大

商集团焦作千盛生活广场共同举

办的“大商杯”焦作市首届才艺大

赛暨大商千盛生活广场首届旅游

节拉开帷幕。

此次才艺大赛吸引了近百名

会吹拉弹唱的“民间艺人”参加。经

过两天的比赛 ，

40

名参赛者晋级

到

4

月

30

日 、

5

月

1

日在塔南路

大商店门口举办的复赛。

据了解，本次比赛设一、二、三

等奖， 获奖者将赢得

200

元

~500

元不等的奖金。

①5

昨日，全市加快转型升级促进科学发展动员大会在市会议中心圆形报告厅举行。本报记者 赵耀东 摄
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本报讯 （记者张蕊） 昨晚， 市委副

书记、 市长孙立坤主持召开食品安全委

员会会议 ， 就食品安全工作进行再强

调、 再部署。 孙立坤强调， 要本着对人

民群众高度负责的态度， 建立健全食品

安全长效机制， 持之以恒地抓好食品安

全工作， 确保人民群众身体健康和生命

安全 。 市领导赵建军 、 丁保东 、 乔学

达， 市政府秘书长李海松出席会议。

孙立坤强调， 食品安全要大力抓。

民以食为天、 食以安为先， 食品安全事

关人民群众身体健康和生命安全。 各级

各部门要充分认识食品安全的重要性，

把这项工作摆到极端重要的位置， 切实

履行监管职责， 持之以恒地把食品安全

工作抓紧、 抓实、 抓到位。

食品安全要重点抓。 要全面排查、

突出重点， 继续加大对瘦肉精等食品安

全问题的排查力度， 确保不让一头问题

猪流入市场。 各县市区主要领导要负总

责， 确保本地区食品安全； 市食品安全

委员会各成员单位要切实履行各自职

责， 确保食品安全监管各项措施落到实

处。

食品安全要经常抓。 做好食品药品

安全工作， 只有起点没有终点， 必须建

立长效机制 ， 必须持之以恒 、 常抓不

懈。 要细化各项工作措施， 筑起严密的

监管网络， 加强各环节、 全过程监管，

确保每个环节有人负责、 每个环节有人

监管。

食品安全要具体抓。 抓食品安全不

能停留在会议上、 停留在文件上、 停留

在安排布置上， 要多研究具体问题、 多

做具体工作、 多想具体办法， 确保抓出

实效。

食品安全要深入抓。 要深入实际，

掌握情况， 从源头上、 制度上、 根本上

研究办法， 采取措施， 注重发现苗头性

问题， 增强工作的预见性， 及时解决食

品安全中存在的问题， 让问题食品无处

藏身。

市委常委、 副市长赵建军对食品安

全工作提出具体要求。

市食品安全委员会各成员单位主要

负责人和各县市区食品安全委员会主任

参加了会议。
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